

tiene pagadas sus primicias a la literatura patria y al periodismo católico; y en las páginas de esta REVISTA se han publicado trabajos suyos dignos de encomio. Su tesis doctoral versó sobre *sufragio y elecciones*; y sus examinadores fueron los doctores Miguel Abadía Méndez, Alberto Suárez Murillo y Manuel José Barón.

A nuestros nuevos doctores y colegas enviamos calurosas felicitaciones, y les renovamos el abrazo fraternal que les dimos con ocasión de sus grados.

SIMEON

Nunc dimittis servum tuum, Domine

Y se sentó anhelante en la colina
A esperar que aparezca en el oriente
Y le bañe de luz la mustia frente
El sol que va rasgando la neblina

De la pasada edad! Ya se avvicina
EL que ha de redimir la humana gente:
Y respira el anciano extraño ambiente
Y bendice al Señor; la faz inclina

Y exclama alborozado: "Los anteojos
De Israel se han cumplido, y ya mis ojos
Ahora para siempre pueden yertos

Quedar porque le vieron!"—¡ Oh, profeta:
La prole de David te aguarda inquieta,
Vé a anunciarle la VIDA de los muertos!

1907

FEDERICO BRAVO

DERECHO INTERNACIONAL PRIVADO

En los primeros días del presente mes, verá la luz pública la obra del doctor Restrepo Hernández. Con tal motivo, se han cruzado las notas siguientes entre el docto tratadista y el señor Rector del Colegio: